

Die Mittags- und Hausaufgabenbetreuung in der vorösterlichen Zeit

In den Monaten März und April kreierte die Mittagsbetreuung tolle Sachen für Ostern. Wie bereits in der Märzausgabe berichtet, bastelten die Kinder viele verschiedene Osterdekorationen für den Verkauf am Fastenbasar in der Erich Kästner Grundschule. Am Donnerstag vor den Osterferien wurden diese Dekorationen verkauft und somit die Schule in ihrem „Spenden Projekt“ finanziell von der Mitti unterstützt.



Aber natürlich durften die Mitti-Kinder auch Osterdekorationen für sich selbst basteln. Hierbei wurde ein Blumentontopf angemalt, bekam Augen, eine Stupsnase und Ohren. In diesem wurde Kresse angesät.



Zusätzlich färbten wir Eier ein, aber dieses Mal mit Reis und Lebensmittelfarbe. Die Eier wurden gekocht und anschließend in einen Beutel mit Reis und Lebensmittelfarbe vorsichtig gewälzt. Es entstanden lustige Muster.

Im März war noch die Schuleinschreibung an der Grundschule. Auf Grund von dieser sind unsere Mitti-Kinder bereits um 09:30 Uhr bei uns angekommen. Nach dem an diesem Tag auch noch super tolles Wetter war, entschlossen wir uns, unseren Betreuungsablauf zu ändern.



Die Kinder machten gleich ihre Hausaufgaben und die Caterer Firma Bassalig war so flexibel und lieferte uns statt dem warmen Mittagessen Lunchpakete. Mit fertigen Hausaufgaben und den leckeren Lunchpaketen machten wir uns auf den Weg zum Spielplatz Weiherwiese und verbrachten dort einen tollen Tag. Picknick bei Sonnenschein im Freien, herumtoben und zur Belohnung dieses schönen Tages brachte eine Mitti-Kind-Mama noch für jeden ein Eis vorbei. Vielen herzlichen Dank dafür.

Es gab noch eine Neuanschaffung. Die Mitti-Kinder können jetzt am Hartplatz mit 4 Roller herumdüsen. Es macht mega Spaß und jeder möchte nur noch raus zum Roller fahren. Momentan sind die Kinder wieder gerne draußen und spielen Fußball oder andere Bewegungsspiele.



Schöne sonnige Grüße
das Mittags- und Ferienbetreuungs-Team